

Danke, mein Merlin

Du hast mir so viel Liebe und Zuneigung geschenkt, du hast gespürt, wenn es mir nicht gut ging und hast dich neben mich gelegt um mich zu trösten, du hast dich gefreut und mich begrüsst, wenn ich nach Hause kam und mich mit deinen Schmusereien verwöhnt. Du hast mich am Morgen geweckt wenn du Hunger hattest und dich nach dem Essen zu mir gelegt und in meinem Arm zufrieden geschnurrt. Du hast oft mit mir gesprochen und mir deine Wünsche kundgetan. Du hast es geliebt draussen zu sein und hattest deine Lieblingsplätzli. Dort werde ich dich noch lange suchen.

Niemand weiss, was du in den Jahren bevor du zu mir kamst erlebt hast. Es war bestimmt nicht einfach und ich habe versucht, dich das vergessen zu lassen und habe dich verwöhnt wo und wie ich nur konnte. Ich wollte dass du glücklich bist, und ich denke das warst du. Jetzt hat ein aggressiver Tumor dir das Leben schwer gemacht. Er hat dir den Appetit, die Kraft und die Lebensfreude geraubt. Gegen ihn waren wir beide machtlos.

Merlin ich danke dir von ganzem Herzen für unsere gemeinsame Zeit. Ich bin so traurig, dass ich dich nach nur 4 gemeinsamen Jahren gehen lassen musste. Es tut so weh. Es wird keinen mehr geben wie dich, du warst mein Sonnenschein von dem Moment an als ich dich auf der Website von waisenkatten.ch entdeckte. Jetzt bin ich ganz allein. In meinem Herzen bleibst du bei mir. Bitte vergiss mich auch nicht ganz und schau von dem Ort aus, wo du jetzt bist zu mir.

Merlin, warum nur musste es so sein?! Ich vermisse dich so sehr.

Yvonne